

3.1.4.9.88 Einweihung vom Dachausbau und neuem Flugel am Feuerwehrhaus

Ab 18⁰⁰ Uhr am Samstagabend ~~stehen~~ die neuen Räumlichkeiten von der Bevölkerung besichtigt werden. Das Programm begann um 1930 Uhr mit 2 Liedvorträgen

im Zeltumbau vor dem Feuerwehrmagazin. Es folgten Ansprachen von Bürgermeister Kraft, Feuerwehrkommandant Siegfried Bonar und MGV-Vorstand Helmut Weiß. Anschließend erfreute die Concordia Leonbronn und die Eintracht Zabelfeld die Gäste mit je drei Liedvorträgen. Den Klangen des neuen Flügels konnte gelasert werden. Das weitere Programm des Abends bestriessen die Eintracht Zabelfeld und Concordia Leonbronn mit je drei Chören. Der Liederkreis Obersulmberg beendete mit seinem Auftritt dann den rundum gelungenen Abend.

Der Festsonntag, den 4. September begann um 845 Uhr mit einem Gottesdienst in den neuen Räumen, den der Liederkreis musikalisch umrahmte. Es war eine stattliche Anzahl Gemeindemitglieder gekommen. Ab 10⁰⁰ hat die Feuerwehr Obersulmberg zum Frühstück eingeladen. Für musikalische Unterhaltung sorgte die Feuerwehr oder Feuerwehr Sternenfels.

Am Nachmittag fand dann die historische Übung der Feuerwehr Ochsenburg statt.

Ziel war das Wetter aller andere als ideal für einen Brandfall, aber Übungsraumherren schmuckkästchen brachte trotzdem Lichterkette. Und die gepacktichtigen Damen hatten am Ende noch viel Nützliche Habseligkeiten zu retten. Dank des tapferen Einsatzes einer gut organisierten und nicht um der Ruhe zu bringen Wm. Eine riesige Menschenmenge schenkte trotz strömendem Regen diesem Ereignis ihre Aufmerksamkeit.

Bei Kaffee und Kuchen trafen sich die Gäste anschließend wieder im Feuerwehrhaus und vergnügtem Zelt. Für die musikalische Unterhaltung sorgte der Kirchenchor Ochsenburg und die Liederkranz Ochsenburg. Eine gemütlicher Ochsenburger Fest kleiner als sonst bei den Freunden.

wirklichen sah man erfreuliche Minuten.

Chor bei der Einweihung vom Liederkranz.
Zwei freie Augen, Händchen, In dem Wald,
Abendrot, Wittenberger Weiß, Das Morgenrot,
Reisen die Quellen, Wohin ich auch schaue sind
Himmler.